

Forums pour les joueurs

HELP ME

Par Profil supprimé Posté le 23/03/2022 à 14h57

Bonjour j'ai accumuler de grosse perte et je suis tres mal dans ma peau et dans un depression profonde a cause de ca besoin d'en parler si possible...

1 réponse

Profil supprimé - 23/03/2022 à 16h20

Bonjour je suis dans le même cas que toi je suis addictive depuis 2013 et je joue tout les mois je joue 1000euro tout les mois et j'arrive pas a enlever cette addiction qui me pourri la vie .
On peut en parler ensemble si tu veux bonne journée